
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～疾病予防と治療月間～第1858回例会

会長挨拶 平野好道会長

2018年12月6日（木）  晴れ  第20回 クリスマス家族会
於：名古屋観光ホテル「那古の間」西

　メリークリスマス。クリスマスには少し早いで
すが、ロータリークラブのクリスマス家族会に
お越しいただきありがとうございます。クリスマ
スはイエス・キリストの誕生日ですが、これは名
前か名字どちらなのでしょうか?イエスが名前、
私でいうと平野「好道」の部分です。キリストは
名字なのかというとそうではなくて肩書きのよ
うなものです。メサイア、メシアというものがヘブ
ライ語であって、ギリシャ語ですとキリストとなります。そうなりますとイ
エス・キリストの名字はなんですか?という話になりますが、2000年ぐら
い前の一般の人には名字はなかったので、この人は誰ですか、というの
は「ナザレ村の大工のヨセフの息子のイエスです。」という紹介の仕方に
なります。イエス・キリストは何人か分かりますか?正解はユダヤ人です。
ユダヤというのは今のイスラエルのあるところですが、あそこはアジア大
陸ですので、アジア人種です。セム系統の人種なので本来は黒髪、黒目、
褐色の肌ですので、よく絵に描かれているキリストは金髪で白い顔です
けれども、これはヨーロッパを経由してキリスト教が広まったので自分た
ちに引き寄せて絵に描いたのではないかと思います。世界では色々な形
でクリスマスが祝われておりまして、例えばレバノンではクリスマスの2
週間前にひよこ豆などを畑にまき、芽が出てきたらそれでお祝いをしま
す。メキシコではくす玉を作り、それを子どもたちが割ると中からお菓子
がでてくるというものでお祝いをするそうです。日本ではフライドチキン
を食べるのが一般的ですが、これはケンタッキーフライドチキンがキャン
ペーンで始めたのが最初で、元々のクリスマスのお祝いの仕方ではない
ようです。ですがこのキャンペーンで、ケンタッキーフライドチキンでは、
12月24日の売上が1年で一番多いそうです。世界には色々なお祝いの
仕方があります。今日、私たちは私たちロータリーのやり方でお祝いをし
たいと思います。この後色々な出し物もありますので、ぜひご家族で楽し
んでいただければと思います。

田中 宏親睦活動委員長：司 会
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）名94数人算計席出（  名74席出　名56員会
11月29日は補填により85.2％出席率　82.5％

出席報告 鈴木雅登出席委員

懇親会

　皆様こんばんは、そしてメリークリ
スマス。本日はクリスマス家族会と
言うことで、ロータリアンの皆様は日
頃からご家族の支えがあってロータ
リーの活動が出来るわけでございま
す。あまり堅い話をしてはいけません
が、人生100年時代と言うことで、う
ちの家内が65才になりまして、今ニ
ューヨークへ一人で行っております
。私は一人で寂しい限りでございま
す。そういう事で皆様ご家族と共に
乾杯をしたいと思います。それでは
瑞穂ロータリークラブのますますの発展と、ご臨席の皆様のご健勝
とご多幸を祈念致しまして、乾杯!
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本日は孫の瑛莉と一緒におせわになります。
クリスマス家族会に孫5名、総勢8名で参加しました。お世話になり
ます。
冬のシーズンの本マグロが入荷しだしました。いよいよまぐろやの本
番です。ガンバります。
本日は親睦委員会の皆様ご苦労様です。家族5人で参加いたしまし
た。宜しくお願い致します。
親睦活動委員の皆様、本日はお世話になります。家族3人で参加しま
した。
田中委員長始め親睦委員会の皆さんにはお世話になります。

名古屋グランパス、FC岐阜それぞれJ1、J2に残留できました。皆様
応援ありがとうございます。
みな様メリークリスマス。親睦委員会のみな様ご苦労様です。本日は
全員で大いに楽しみステキなクリスマス会にしましょう。

本日はクリスマス家族会に大勢ご参加いただき誠にありがとうござ
います。ごゆっくりお楽しみ下さい。

長瀬憲八郎さん

伊藤　　豪さん

萩原　孝則さん

大嶽　達郎さん

近藤　茂弘さん

関谷　俊征さん

山口　哲司さん

梅村　昌孝さん　岩田　修司さん　鈴木　淑久さん
湯澤　信雄さん　湯澤　勇生さん　馬場　將嘉さん
渡辺喜代彦さん　鳥山　政明さん　長坂　邦雄さん

堀　　慎治さん

親睦委員会一同

ニコボックス 鈴木雅登ニコボックス委員

･

・
・

・

11月の三好カントリークラブのマンスリーで優勝をしたそうです。ウ
ソだと思って確認しましたら本当で、びっくりです。12月23日のグラ
ンドマンスリー出席です。
家族5人でお世話になります。
12月2日は妻の誕生日でした。誕生日にきれいなお花をいただきあ
りがとうございました。
ご無沙汰です。欠席つづきで申し訳ありません。出欠免除にしました
ら、サボりぐせがひどくなりました。親睦委員会の皆様ごくろうさま
です。

松波　恒彦さん
内田　久利さん

稲葉　　徹さん

天野　正明さん

乾杯挨拶：稲葉 徹直前会長

司会：田中 宏親睦活動委員長



例会のご案内

■次々週

■今週の行事

■次週の行事

12月13日（木）　第3回クラブフォーラム(年次総会)

12月27日（木）　R規定により休会

12月20日（木）　上期納会
18：00～20：00
八勝館
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　皆様お疲れ様でした。特にお子さん達に
は楽しんでいただけたでしょうか？親睦委員
会の皆様本当にお疲れ様でした。名古屋瑞
穂ロータリークラブは家族あってのクラブで
す。クリスマス例会はお子さまのため、来年
行います家族例会も楽しいものをと考えて
おります。家族の支えがあって私たちが生き
ていると実感しております。今日は本当にあ
りがとうございました。

閉会の挨拶：堀 慎治さん
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